

Der Vorsitzende, Herr Arens, begrüßt die anwesenden Ausschussmitglieder, insbesondere den Gastgeber, den Leiter des Cafes Jerusalem, Herrn Böhm sowie Herrn März, Frau Pflughaupt, Herrn Johannsen, die Presse und die Gäste.

Herr Arens entschuldigt Ratsherrn Mor, der aus beruflichen Gründen verhindert ist.

Sodann eröffnet Herr Arens die Sitzung und stellt fest, dass die Einladung form- und fristgerecht ergangen ist. Er stellt die Beschlussfähigkeit fest und teilt mit, dass Herr Ratsherr Stanull heute nicht mit abstimmen wird.

Herr Arens erteilt zunächst Herrn Böhm, dem Leiter des Cafes Jerusalem, das Wort.

Herr Böhm stellt die Entwicklung und Funktion des Cafes Jerusalem dar.

Der Vorsitzende bedankt sich für die Worte sowie die Gastfreundschaft.